
 

CONSULTES AL PLE MUNICPIAL DEL MES DE SETEMBRE 2024 

 

Consulta 1 

Nom:  Jonas   

En las calles Montsant / Antoni Pujades, desde la transformación de la Avinguda Terra Nostra, 

ha aumentado muchísimo el tránsito de tráfico al ser el eje principal de tráfico en dirección 

hacia la N-150 desde Montcada Centro.  

Como consecuencia, - no sólo ha deteriorado hasta un nivel que ya hoy en día pone en peligro 

conductores de vehículos, vehículos y peatones en las aceras adyacentes. - también se están 

creando situaciones muy peligrosas varias veces por día causadas por vehículos circulando a 

velocidad muy elevada (límite legal: 30km/h, media percibida: 60km/h),  sobre todo peligrosas 

para peatones.  

Esto es especialmente preocupante al ser la calle Antoni Pujades un camino principal de 

peatones con niños para llegar a los colegios y Escola Bressol Mitja Costa - no es una pregunta 

de SI en algún momento habrá un accidente grave con heridos, posiblemente niños por esta 

situación intolerable sino de CUANDO lo habrá. 

 Ahora que el pleno municipal es consciente de esta situación, aquí mis preguntas:  

1. ¿Cuándo va a ordenar el pleno controles de velocidad por radar de manera sostenible, es 

decir o permanente o recurrente con frecuencia mensual o superior, introduciendo 

penalización de los conductores de vehículos circulando a velocidad superior al límite legal? 

Por favor, con fecha concreta, frecuencia de controles (si no son permanentes) concretas. 

 2. ¿Cuándo va a realizar el pleno obras con carácter permanente en calles Antoni Pujades y 

Montsant que, contrariamente a badenes, sirven para frenar el tráfico sosteniblemente como 

es el caso con bloqueos parciales del ancho de las calles por ejemplo por ampliaciones de 

acera que impiden la circulación bidireccional de coches durante 5m mientras autobuses, 

camiones etc. pueden pasar por encima sin problema. Por favor, con fecha concreta de 

realización de obras y posición y natura precisa de dichas obras. 

Consulta 2 

Nom Marina  

Portem des de principis del mes de març amb la passarel·la de La Ferreria tallada. Quan es 

realitzaran els treballs necessaris per tornar a tenir accés per aquesta zona? 

 

Consulta 3 

Nom: José A.  

La misma pregunta que hace meses realicé y que fue contestada por la Regidora Dámaris 

Sánchez indicando que en el último trimestre de este año sería de nuevo operativa.  

Ahora que entramos en el mencionado trimestre. Vuelvo a preguntar ¿en qué fecha será de 

aplicación la ordenanza sobre animales de compañía en cuanto a sanciones a las personas que 

no cumplen con la misma? 

 


